

BIG ISSUE

Sasaran Nonfisik Program TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi Kelar 100 Persen

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Nov 5, 2022 - 15:32



Foto : Yogi

JAMBI – Puluhan item pekerjaan nonfisik yang disasar Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 di Desa Kembang Seri Baru, Kecamatan Marosebo Ulu, Kabupaten Batanghari, Provinsi Jambi, dilaporkan kelar 100 persen pada hari ke-24, Sabtu (4/11).

Koordinator Penyelenggara Pelaksanaan TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi Mayor Inf Beni membenarkan hal itu. Dari 23 item kegiatan nonfisik yang digeber semenjak awal pembukaan TMMD ke-115 di Jambi, tanggal 11 Oktober 2022, seluruhnya berjalan lancar dan tuntas terlaksana.

Kegiatan nonfisik tersebut antara lain berupa; Sosialisasi Bela Negara, Sosialisasi Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan Pelayanan Kesehatan, Penyuluhan Pertanian, Penyuluhan Pendidikan, Penyuluhan Hukum, Sosialisasi Kamtibmas, Penyuluhan Narkoba, Sosialisasi Bahaya Teroris, Sosialisasi Paham Radikalisme, Penyuluhan Keagamaan.

Selanjutnya juga dinyatakan kelar untuk Penyuluhan KB Kesehatan, Penyuluhan Peternakan, Sosialisasi Stunting, Posyandu dan Posbindu PTM, Penyuluhan Budi daya ikan air tawar, Sosialisasi Literasi Digital, Sosialisasi Kelestarian Lingkungan, Penyuluhan Kehutanan, Penyuluhan Kegiatan PKK, Sosialisasi Pelayanan Publik dan Kependudukan, Sosialisasi Pencegahan Penularan Covid-19 melalui penerapan protokol kesehatan, serta Sosialisasi UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah).

Saat ini, sebut Mayor Inf Beni, Tim Satgas di tengah ancaman cuaca yang kurang bersahabat sedang berjibaku menyelesaikan sisa pekerjaan pembuatan jalan baru yang merupakan item sasaran utama dari TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi.

“Insya Allah, untuk nonfisik sudah kelar sesuai dengan tenggat waktu yang dirancang. Kini Tim Satgas, didukung semangat kemanunggalan TNI bersama masyarakat di Desa Kembang Seri Baru, berjibaku menyelesaikan sisa pekerjaan pembuatan jalan baru,” kata Beni.

Dikatakan, dari 8.500 meter jalan baru yang dibangun, sudah selesai sekitar 8.000 meter, atau sudah menembus 94 persen dari target sasaran. Senada dengan Dansatgas TMMD ke 115 Kodim 0415 Jambi Kolonel Inf Marsal Denny, Beni juga optimis menjelang penutupan TMMD 9 November 2022, sisa pekerjaan dimaksudkan akan kelar 100 persen. (UTI)